



¡Atención organizaciones de víctimas en el exterior!



Debido a la situación mundial por la pandemia de COVID-19, la Unidad para las Víctimas extenderá el plazo para postularse a la convocatoria **“Proyectos para la integración y el fortalecimiento de procesos organizativos de víctimas en el exterior”**, hasta el 17 de abril del año en curso.

Invitamos a todas las organizaciones de víctimas a presentar sus ideas de proyectos y a estar atentas el próximo **viernes 3 de abril**, al taller que haremos para explicar el paso a paso del proceso de inscripción a esta convocatoria.

Por favor inscríbase para participar haciendo [clic aquí](#)



Puede consultar los términos de referencia [acá](#) y acceder al formulario web para postularse [acá](#)



Si tiene dudas o inquietudes frente a la postulación escríbanos a los correos: [**tatiana.corredor@unidadvictimas.gov.co**](mailto:tatiana.corredor@unidadvictimas.gov.co) o [**ana.marrugo@unidadvictimas.gov.co**](mailto:ana.marrugo@unidadvictimas.gov.co)

